
le passé composé
прошедшее 

время



Le passé composé обозначает прошедшее законченное время.

Прошедшее – действие происходило в прошлом времени.

Законченное – есть результат. 

• Я учил уроки. (Что делал?) Учил.

• Я выучил уроки. (Что сделал?) Выучил.
Глаголы в passé composé чаще всего отвечают на вопрос 

«что сделал?»



le passé composé

avoir
(в настоящем 

времени)

être 
(в настоящем 

времени)

participe passé
глагола

participe passé
глагола



je suis nous sommes
tu es vous êtes

il (elle) est ils (elles) sont

j’ai nous avons
tu as vous avez

il (elle) a ils (elles) ont

être – быть

avoir – иметь



participe passé

parl er é



С глаголом avoir спрягаются глаголы Ⅰ группы, Ⅱ 

группы практически все глаголы  Ⅲ группы

• J’ai regardé le film.

• Hier soir nous avons joué au football.

• La semaine dernière les arbres ont jauni.

• Elle a choisi une robe noire.



J’ai
Tu as
Il a
Elle a
Nous avons
Vous avez
Ils ont
Elles ont

parlé



С глаголом être спрягаются некоторые глаголы Ⅲ группы 
и все возвратные глаголы (с частицей se)



être

être

aller rentrer

arriver

devenir
revenir

entrer
sortir

monter

descendre
tomber

rester



entrer - входить sortir - выходить
monter - подниматься descendre - спускаться

tomber - падать rester - оставаться

rentrer - возвращаться revenir - возвращаться
aller - идти arriver - приходить

devenir - становиться



Je suis
Tu es
Il est
Elle est
Nous sommes
Vous êtes
Ils sont
Elles sont

tombé
tombé
tombé
tombée
tombés
tombés
tombés
tombées



Je me suis
Tu te es
Il s’est
Elle s’est
Nous nous sommes
Vous vous êtes
Ils se sont
Elles se sont

lavé
lavé
lavé
lavée
lavés
lavés
lavés
lavées


